

Das Haus der Qualität

Herm. Mühlberg
Dresden

Wallstraße · Webergasse · Scheffelstraße

Mode, Sport
Wäsche, Trikotagen
Strümpfe, Schuhe

Fil. Weißer Hirsch, Bautzner Landstr. 19



Pea - Sun Crown!

PRALINEN
PETZOLD & AULHORN, A.G. DRESDEN
Pflanzlich

treffende Stelle und dringt erst später in den Kreis ein.

Die Polizeichemie schreitet unaufhörlich neuen Verbesserungen entgegen. Die hier abgebildeten Photographien stammen aus der Präfektur von Lyon und sind von dem Leiter des dortigen Laboratoriums Dr. E. Locard, zur erstmaligen Veröffentlichung überlassen worden.

Verjüngung durch Radium

Die Wirkung des Radiums auf den Organismus „Haut“ ist seit Jahrhunderten, also lange vor Entdeckung des Radiums, bekannt. Damals wurde in Joachimsthal, dem Hauptfundort der radiumhaltigen Erze, das fein gepulverte Erz in Form von Beuteln und Umschlägen als bewährtes Heilmittel gebraucht. Die Entdeckung des Radiums und seiner Strahlen geben die Erklärung für diese Erscheinung, indem nachgewiesen wurde, daß die Strahlung, die von kleinen Mengen Radium ausgeht, einen ganz eminenten Heileffekt hat. Die Heilerfolge des Radiums und seiner Strahlen und der vom Radium dauernd entwickelten, gasförmigen Radium-Emanation (Ausstrahlung) sind in den letzten Jahrzehnten in der Medizin als unzweifelhaft erwiesen und erstrecken sich in der Hauptsache auf die vom Stoffwechsel abhängigen Krankheiten. Als äußeres Atmungsorgan des menschlichen Körpers unterliegt die Haut in weitestem Maße all diesen Einwirkungen des Radiums, welches sich tatsächlich die Stellung eines bewährten Heilmittels erobert hat. Durch Radium wird das Gewebe aktiviert, eine bessere Durchblutung erzielt und schädliche, unerwünschte Prozesse, wie Entzündungen (Pickel), Neubildungen und krankhafte Veränderungen des Pigments verhindert. Ebenso wird Harnsäure, die in vielen Fällen die Ursache von Hautschäden (Ausschläge usw.) ist, durch die Einwirkung von Radium-Emanation aus dem Körper ausgeschieden und ihre Ablagerung in der Haut durch die Gewebe-Bestrahlung der Haut durch die kosmetischen Radium-Präparate der Firma Schröder-Schenke, Berlin W98, Potsdamer Straße 26 b, beseitigt.

Diese alte Spezialfirma für Kosmetik hat durch die Verarbeitung von Radium eine gewisse Umwälzung auf dem Gebiet der Schönheitspflege gebracht. Der Radiumgehalt dieser Präparate wird besonders geprüft und garantiert. Spezial-Prospekt stellt die Firma gern zur Verfügung.